

News Oktober 2020

Neues Bauprojekt und Ausblick

Der Herbst 2020 steht bei Konzept im Zeichen von zwei großen Bauprojekten. So sind wir aktuell beim Cano Shoppingcenter in Singen zugange. Für das Autohaus Karl Auer, die Parfümerie Gradmann 1864 und die Apotheke im Center ist Konzept tätig. Neue Fassadenelemente, eine HSW-Wand und vieles mehr wird uns dort erwarten.

Ebenfalls im September hat ein weiteres aufregendes neues Projekt für Konzept begonnen, dass uns den Oktober über noch belgeiten wird. Bleiben Sie dran – näheres dazu finden Sie bald hier.



Zurück aus dem Sommer

Der Sommer 2020 ist wohl kaum vergleichbar mit anderen. Durch die anhaltende Corona Pandemie mussten besondere Sicherheitsbestimmungen und Hygieneregeln im Betrieb, auf Montage oder im Service-Einsatz eingehalten werden. Maske und Desinfektionsmittel gehörten bei Konzept und WIR zum Arbeitsalltag dazu wie das Werkzeug oder der Computer. Urlaube, Kundentermine und Schulungen mussten verschoben oder abgesagt werden – kurzum nichts war wie gewohnt im Sommer 2020. Durch diese Zeit sind Konzept und WIR gut hindurchgekommen und sehen sich auch für den Herbst 2020 mit voller Manpower gewappnet.

Wir bedanken uns an dieser Stelle für Ihre Treue und Ihr Vertrauen in diesen ungewissen Zeiten.

